

saint Jean, les fables récitées par les petites orphelines, le chant, tout cela était charmant et exécuté à la perfection. Les résultats étonnants que les Soeurs de la Charité obtiennent des petites orphelines sont une preuve du succès qu'elles peuvent remporter dans l'éducation supérieure.

Le Rév. M. A. Prémont, prêtre du Séminaire, est allé au Cap-Chat porter secours au Rév. M. Lacasse qui est, dit-on, frappé de paralysie. Nous apprenons avec plaisir que son indisposition n'est pas aussi grave qu'on le croyait et que son état n'inspire maintenant aucune crainte.

Monsieur le curé de sainte Anne de la Pointe-au-Père est parti le 15 du courant pour les Etats-Unis. Il doit visiter les centres canadiens de l'Est. Le Rév. M. J. Rioux, qui reside à l'évêché, le remplace pendant son absence.

Le 19, il a été chanté à la cathédrale un service solennel pour le repos de l'âme du Rév. M. Michel Forgues, ancien curé de Rimouski. Monseigneur l'Evêque a fait l'absoute.

Les paroissiens de Ste. Angèle, en souvenir de leur pèlerinage de l'été dernier, ont acheté une magnifique statue de sainte Anne. La paroisse de Ste. Angèle n'est pas la seule où on ait beaucoup de dévotion à sainte Anne; nous pouvons mentionner enfreautres celle des Trois-Pistoles où il a été vendu pour plus de cinquante piastres de billets d'affiliation et celle de Matane qui compte au-delà de cent abonnés au *Bulletin*.

Dimanche dernier le 2 a eu lieu à Halifax le sacre de Mgr. O'Brien. Mgr. Fabre, évêque de Montréal, a été le prélat consécrateur.

La santé du Saint-Père ne se ressent pas des rigueurs de l'hiver. Léon XIII porte avec vaillance le poids de ses nombreuses années et le fardeau non moins pesant de sa charge apostolique. Son activité pourvoit à tous les besoins de l'Eglise universelle; rien de ce qui intéresse sa grande famille ne lui est étranger.

Sa Sainteté vient d'adresser une lettre aux évêques espagnols dans laquelle il le déclare qu'il est faux de dire que